



東小だより

学校教育目標 「心豊かに自立する子を育てる」

東小マナー ～え・ほ・し・い・わ～

3月号

令和7年2月28日

茅ヶ崎市立東海岸小学校

校長 柴田 貴行

●学習の様子を紹介します

1月31日には、5・6年生を対象に、情報モラル教室を実施しました。学校では学習用としてiPadを使用していますが、児童の周りにはご家庭で使用するPCやスマートフォン等の機材もあります。ニュース等によると、判断を間違えると自分や家族、友人に危険や迷惑がかかる恐れが年々高まっているようです。児童自身がしっかりと意識して機材を適切に使用するように、今後も学校は計画的に指導を行います。保護者の皆様は、ご家庭の機材の扱いについてのご指導をよろしくお願いいたします。

2月13日(木)、6年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。学校薬剤師を講師に迎え、危険な薬物や体への影響、見た目は薬物とは気が付かないように加工されている場合もあることから、知人にすすめられても断る勇気等、自らの安全を守る学習を行いました。

19日(水)、6年生が東京見学を実施しました。国会議事堂では、参議院が会期中だったので開催されていない衆議院を見学しました。その後、日本科学未来館(東京都江東区青海)に移動し、地球環境や未来に関する展示等を見学してきました。

●6年生を送る会を開催しました

27日(木)、体育館で6年生を送る会を開催しました。ここまで東海岸小学校をつくりあげてくれた6年生の卒業まであと少しです。6年生にとって素敵な思い出の時間となるように、各学年が心をあわせて取り組んできました。

6年生は、1年生にエスコートされて体育館に入場、東海岸小学校に関する〇×クイズのあと、1年生から順に、お祝いやお礼のコメントとともに、6年生に見てもらいたい自分たちが学んでいる学習成果の発表や、6年生が小学生の間に人気があったものの振り返り、合唱やリコーダー奏、ダンス等の披露がありました。6年生からは、在校生各学年への言葉と卒業式で歌う「旅立ちの日に」の合唱の披露がありました。最後は拍手の中6年生が退場し、送る会を終えました。

卒業まであと1か月をきり、6年生は小学校での学習のまとめとともに、卒業式に向けて取り組む時間が増えていきます。体育館も3月3日～19日の卒業式当日までは、卒業式のための準備が行われ、体育科は校庭での授業となり、放課後の開放団体利用も休止となります。

●来校ありがとうございました

2月3日～14日にかけての、各学年で実施された授業参観・懇談会に来校いただきありがとうございました。

●学校運営協議会を開催しました

17日(月)には、学校運営協議会を開催しました。学校の取り組みのお知らせののち、12月に開催した道徳科の研究発表会についての概要、学校評価の結果と教職員の分析等についてお伝えしました。その後、授業を参観していただき、懇談の時間にご質問やご意見をいただきました。今年度から始まった学校運営協議会の委員さんは任期2年間の委員となります。来年度もよろしくお願いいたします。